

## ■ COUSANCE

# La commune et l'ADMR s'engagent auprès des personnes âgées



Laure Girard et Marika Guillaume ont animé la réunion du 13 janvier.

La lutte contre l'isolement et la solitude des personnes âgées « est un enjeu de société majeur. En effet, une personne âgée sur quatre est isolée soit 1,5 million de personnes. » Face à ce constat, la mairie de Cousance souhaite développer, en partenariat avec la Fédération ADMR (Aide à domicile en milieu rural) du Jura, l'association ADMR de Beaufort et les acteurs locaux, « une équipe citoyenne composée de bénévoles visiteurs ayant pour mission de réaliser des visites de convivialité auprès des personnes âgées de la commune. »

Lundi 13 janvier dernier, une réunion de présentation du projet a été organisée à la salle des Frères. Laure Girard, assistante technique développement, et Marika Guillaume, chargée de développement, ont pu présenter, à une dizaine de participants, l'association Monalisa (Mobilisation nationale de lutte contre l'isolement des âgés). En effet, la Fédération ADMR du Jura a adhéré à Monalisa, en 2018, avec pour projets de

développer des actions de lutte contre l'isolement des personnes âgées comme le déploiement d'équipes citoyennes.

« Au moins une dizaine de personnes de la commune sont isolées et demandeuses de lien social. Ces visites, gratuites, seront assurées par des bénévoles cousançais formés et accompagnés par les professionnels de l'ADMR », indique Christian Bretin, le maire de Cousance.

Une prochaine réunion entre les six futurs bénévoles identifiés, la municipalité et l'ADMR aura lieu vendredi 7 février prochain à 14 h, à la mairie.

Les habitants de Cousance qui ont du temps à donner ou qui souhaitent recevoir la visite d'un bénévole sont invités à contacter la mairie au 03 84 85 90 21 ou la Fédération ADMR du Jura au 03 84 47 26 31.

■ Pour des informations complémentaires, contacter Marika Guillaume, chargée de développement, tél. 03 84 47 26 31 ou [mguill@fede39.admr.org](mailto:mguill@fede39.admr.org)